

Schon gehört?

Jogi setzt auf Haller Fleisch

Holger Stromberg ist Koch der Deutschen Fußballnationalmannschaft. Kürzlich war er bei Stefan Raabs TV Total zu Gast. Ganz nebenbei plauderte er dabei aus, dass er gerne mit Fleisch der Bäuerlichen Erzeugergemeinschaft kocht. Liefern das Schwäbisch Hällische Landschwein und Boeuf de Hohenlohe damit die Power für den WM-Sieg in Brasilien? Leider nein. Laut Stromberg ist die Einfuhr von Lebensmitteln nach Brasilien nahezu unmöglich, selbst für Jogis Jungs. dab



Holger Stromberg, DFB-Koch, arbeitet mit Fleisch aus Hall. Foto: Archiv